

Abgeschlossene Projekte:

Im Rahmen der Förderungen im Sanierungsgebiet konnten bereits etliche Vorhaben umgesetzt werden

18 private Gebäude erfahren mit der Förderung der Eigentümer eine sichtbare Aufwertung – wobei erfreulicherweise vielfach auf die Steigerung der Energieeffizienz der Gebäude gesetzt wurde.

Beispiele für eine gelungene Sanierungsmaßnahme sind die Gebäude in der Liebenzeller Straße



vor der Sanierung



nach der Sanierung



Die Gemeinde Schömberg ging mit Hilfe des Landessanierungsprogramms auch einige große Projekte an.

Hervorzuheben sind die Entwicklung der Neuen Mitte, der Bau des Kreisverkehrs und die Errichtung des neuen Kindergartens Eulenbächle.